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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２９年度 １０月定例教育委員会 

日 時 平成 29年 10月 27日（金）午後 2時 00分～午後 2時 21分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

山中教育長、尾﨑委員、 委員、藤藪委員 

〇職員 

髙田教育次長、新田教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、柴田置川教育事務所長、

成田教育指導係長、岡田総務学事係長、玉本生涯学習係長、岡山教育指導係指導

主事 

 

 

１．教育委員長開会あいさつ 

 時間となりましたので始めさせていただきます。皆さん、こんにちは。 

 定例教育委員会の前に、ご報告させていただきます。 

 本日の出席委員は、４名ですので、会議は成立しております。 

ただ今から１０月定例教育委員会を開会します。 

本日は、協議報告事項２件について、ご協議をいただきたいと思います。ご審議よろしくお

願いいたします。  

 

２．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に尾﨑委員が指名される。 

 

３．付議事項 

無し。 

 

４．協議報告事項 

 ①協議事項 教育委員会事務事業の評価について、教育次長補佐より説明を行った。 

【質疑応答】 

山中教育長 

   この実施日程なんですけど、今年度は町議会議員の選挙等があるのですが、日程

については若干変更になる可能もあるということを踏まえといてよろしいでしょう

か。どうでしょうか。 

教育次長補佐 

  そうですね。議会が２月に開催されるので、３月に予定されておるのが２月に前倒し

になる可能性はあると思います。 

尾﨑委員 

  町議議員の選挙は３月にあるのですか。 

教育次長補佐 

  投票日は３月１８日の日曜日です。 

委員 

  この事務事業報告書は最終的に町の掲示板及び町のホームページに公表して町民の方

に見ていただくということですが、これについて町民の方から意見や質問はあります

か。 
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教育次長補佐 

  特になかったと思います。ホームページではお問い合わせホームを作ってますので、

何か意見がありましたらホームページから書き込みができるのですが、特に今のところ

は書き込まれた形跡がないのですが、見ていただいているのかなと思っております。 

委員 

  見て頂いているとは思うのですが、何か意見がありましたら私どもも改善する必要が

あると思うのですが。意見が無いようですのでこれでよろしいかと思います。 

藤藪委員 

  この集計した事務事業評価報告書は最終的に国や県へ提出するのですか。 

教育次長補佐 

  特に提出はしないです。 

藤藪委員 

  そうすると白浜町だけで完結してしまう。 

教育次長補佐 

  そうですね。その代わりに、議会の全員協議会で資料を配布し報告という形をとりま

す。 

藤藪委員 

  そうすると完全にこれは自分たちの質の向上のためだけにやっているという感じです

ね。でも、これは法律で定められている。国や県はこの報告書を使って、こういう状況

やなという把握もしない。 

教育次長補佐 

  しないと思います。 

藤藪委員 

  止めてもいいですね。法律で定められてるから止めては駄目なのですね。 

教育次長補佐 

  議会に報告書を提出するとともに、公表することは法律で義務付けられておりますの

で、そこはしないといけないということになります。 

藤藪委員 

  じゃあどうしてもしなければいけないのですね。本当にこれは大事なことなのですか

ね。自分たちで評価して、自分たちで発表しているわけだから、仕事を増やしているだ

けかなて思います。 

委員 

一年間の反省は必要だと思いますので。町議会の全員協議会の中で議員さんからの意

見は出ますか。 

教育次長補佐 

  昨年は出なかったですね。 

委員 

  町民からも意見はない。非常に出来上がっているのだと思います。 

 

  ②報告事項 人権を大切にする地域づくり講演会について、生涯学習係長より説明を行っ

た。 

  【質疑応答】 

山中教育長 

  毎年何人くらい参加されているのですか。 

   生涯学習係長 
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     ３５０人位で推移しております。昨年と一昨年は公表人数は３５０人となっておりま

す。 

山中教育長 

  講師の方にもよるのかなと思いますが。 

尾﨑委員 

    難しい内容ではあまり人が来ないですしね。 

   委員 

     昨年は良かったですよ。夫が元中日ドラゴンズの与田投手の奥さんの木場さんでした

ね。 

   生涯学習係長 

     昨年は第１候補が佐久間さんで第２候補が木場さんであったのですが、佐久間さんが

急遽都合が悪くなって、今年再び候補になった。 

   尾﨑委員 

     やっぱり言葉がはっきりして聞き易いというのは多分、佐久間さんも同じだと思いま

す。アニメの声優やナレーターをしているので。 

   山中教育長 

     お話だけではなくて、歌なんかも歌ったりしてくれるのですね。 

  

 

 


